

Una pequeña Congregación

La Congregación de los misioneros de San Carlos - Scalabrinianos - es una comunidad internacional de religiosos que acompañan a los migrantes de diferentes culturas, religiones y etnias, en más de 30 países. Fue fundada el 28 de noviembre de 1887 por el Beato Juan Bautista Scalabrini (1839-1905), obispo de Piacenza (Italia). Eran los tiempos de la grande emigración de Italia y Europa en general, hacia el continente americano: un imponente fenómeno que Scalabrini supo leer y comprender en su doble perfil social y eclesial. La Congregación está compuesta por 710 religiosos, de los cuales 588 son sacerdotes, 11 son hermanos misioneros, y 104 son religiosos estudiantes y 7 co-hermanos obispos. (Según datos del 21 de enero de 2009)

Entre el Cielo y la Tierra: el escudo del ángel



Como moto de su escudo episcopal, el beato Juan B. Scalabrini escogió la frase: "Video Dominum innixum scalae", inspirándose en la escalera de Jacob (Cfr. Gn 28,12). Metáfora de un hombre de Dios que quiso estar en la frontera del diálogo entre el Cielo y la Tierra, entre Dios y su pueblo, entre la Iglesia y el Mundo, entre la Fe y la Patria. La esperanza como camino, la fe como escalera, el amor como visión.

San Carlos Borromeo como Patrono



El 15 de mayo de 1888, el papa León XIII instituyó la Orden de los Padres de la Compañía de Jesús, que se fundó en 1564 por el papa Gregorio XIII.



El 15 de mayo de 1888, el papa León XIII instituyó la Orden de los Padres de la Compañía de Jesús, que se fundó en 1564 por el papa Gregorio XIII.